
 
 
 
 
 
 
Protokoll von der JHV am 24.02.2017 im Schwülmetal der VLV  
Beginn: 19:30Uhr  Ende: 21:00Uhr  

Anwesende: FF - Sarah Ve Möhlke, Ludger Ohm, JN - Anette Sievert, Annette Rubbert 

  VFB - Axel Sievert, MGV Martin Braunschweig, Susanne Reinhardt  

  KK - Natascha Kroll, Anja Freitag, Rainer Scharf, LF - Christa Buhre,  

1.Vors. Dirk Möhlke, 2.Vors. Sabrina Henne, Kassenwart, Hartwig Lindhorst  

Top  1 Dirk Möhlke eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden.  

Top 2 Dirk Möhlke stellt fest, das 14 VLV Mitglieder anwesend sind, somit ist die Versammlung 

beschlussfähig.  

Top 3 Neue Delegierte der Kyffhäuser Kameradschaft ist Natascha Kroll.  

Top 4 Dirk Möhlke bedankt sich für die geleistete Arbeit von Lilli Scharf, die aus der  VLV 

ausscheidet.  

Top 5 Essen wird verschoben und findet nach der Versammlung statt.  

Top 6  Dirk Möhlke berichtet über die Veranstaltungen (Fasching, Volksbank Versammlung, 

Helferfest, Oktoberfest und Weihnachtsmarkt) im letzten Jahr ebenso über Anschaffungen 

und Reparaturen die im Laufe des Jahres in der Halle durchgeführt wurde. Die FF Lödingsen 

und der Kyffhäuser wurden mit Spenden bezuschusst. Dirk Möhlke bedankt sich bei seinem 

Vorstand und allen Helfern für  die geleistete Arbeit.  Hartwig Lindhorst wird für 20 Jahre 

Vorstandarbeit geehrt.   

Top 7 Kassenwart Hartwig Lindhorst hält sein Bericht, alle Veranstaltungen sind finanziell gut 

gelaufen, aufgrund von größeren Ausgaben für zB. eine Geschirrspülmaschine und WC-

Trennwand haben wir das Jahr mit einem leichten Minus abgeschlossen.  

Top 8 die Kasse wurde am 20.02.2017 von Anette Sievert und Dirk von Minden geprüft und in 

bester Ordnung vorgefunden. Sie bitten um Entlastung des Vorstandes. Dieses wird 

einstimmig angenommen. 

Top 9 Kassenprüfer: Dirk von Minden bleibt. Natascha Kroll und Anette Rubbert als Vertretung  

werden einstimmig gewählt. Ein Kommissarischer Schriftführer wurde noch nicht gefunden. 

Dirk von Minden ist Kommissarischer Pressewart für ein Jahr.  

Top 10 Es wurden keine Anträge eingereicht 

Top 11 Bodenwischmaschine ist defekt, am 1.3.17 findet in der Gemeinde ein Treffen statt um ein 

weiteres Vorgehen zu besprechen, zusätzlich wird die Umstellung der Hallenbeleuchtung auf 

LED´s besprochen. Fasching am kommenden Sonntag, hierfür findet am Samstag ab 14Uhr 

der Aufbau statt und Sonntag ab 18Uhr der Abbau. Rainer Scharf berichtet, dass in dem 

Geräteraum eine neue Halterung angebracht wurde. Lampen in den Schaukästen müssen 

nochmal überprüft werden. Ludger Ohm (OBM) bedankt sich für den Finanziellen Zuschuss 

für den Bus. Anregung von Annette Rubbert bzgl. einer Fahnenhalterung in/vor der 

Friedhofskapelle, diese Anregung wird an den Ortsrat weiter geleitet.  


